

## 連合音楽会に出場して

吹奏楽部は5月26日にアルカス SASEBO で行われた連合音楽会吹奏楽部門に出演しました。部員8名と鶴南分教室の眞壁先生、他の部活の生徒など総勢11名で「美女と野獣セレクション」「HERO」を演奏しました。

### <生徒の感想>

- 1年生 緊張して間違えた部分もありましたが、無事に終わることができて良かったです。
- 2年生 普段あまり経験することができない大きな会場で演奏することができて良かったです。練習で取り組んだことを意識しながら吹くことができました。しかし、まだまだ演奏面や行動面で足りないところが見つかったので改善していきたいです。そして、他校の演奏を聴いて、真似したい部分や参考にしたい部分もあったので、たくさん練習をしていきたいです。
- 3年生 今回の連合音楽会は高校最後の大きな舞台でした。「美女と野獣」では明るく楽しく演奏でき、「HERO」ではソロを失敗せず思い切り吹くことができたので良かったです。緊張はしましたが、部員全員がとても楽しんで吹くことができたと思います。



全員高校から楽器を始めた初心者ですが、1年間で随分成長することができました。今年度も多くの場所で演奏します。そのためにあなたの力が必要です！部員募集中♪です。興味のある人はぜひ吹奏楽部へ遊びに来てください。